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ロータリーのマジック
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第975回例会（第３6回例会）2025年6月28日
例会場：桂林　例会日：土曜日18：30～
会長◎結城佳紀

　皆さん、こんばんは。
　本日は中国料理・桂林さまにて最終例会となります。土曜
日のお忙しい中、沢山のメンバー・ご家族にご参加いただき
ましてありがとうございます。いつもありがとうございます。
　いよいよもって、最後の例会となりました。改めて、皆様
に１年間支えて頂き、ご指導頂きました事感謝申し上げます。
　また、こんな私を最後まで支えサポート頂きました石島幹

事にも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。７月からは、浦
山会長、結城幸悦幹事の元新体制がスタートします。
　皆さんでお二人を支えていきましょう。
　この素晴らしいイブニングロータリーの絆を益々深め、次年度以降もメンバー
全員で楽しんで参りましょう。

結城会長挨拶
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ニコニコBOX

　結城幸悦会員ご両親、天口会員令夫人、石島直樹さん、石山新治郎さん、金田
史生さん、金子修さん、後藤卓也さん、齋藤嘉廣さん、中村祐一さん、古澤利治
さん、三沢徳眞さん、結城幸悦さん、結城佳紀さん、事務局海沼さんからニコニ
コをいただきました。

タイムスケジュール

時間（タイムテーブル）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 ：結城　佳紀会長
18：32	 会長挨拶	 ：結城　佳紀会長
18：37	 幹事報告	 ：石島　直樹幹事
18：40	 委員会報告
◎本日のプログラム／最終例会：担当　クラブ奉仕委員会
18：45	 会長挨拶	 ：結城　佳紀会長
18：45	 乾杯	 ：金子　　修会員
20：00	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
20：40	 締め	 ：中村　祐一会員
20：45	 閉会点鐘	 ：結城　佳紀会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

結城会長今年度総括

　緊張と不安の中のスタートでありましたが、あっという間の１年間でありまし
た。
　１年間を振り返ってみますと、皆様に助けていただき盛り上げて頂いたことに
大変感謝しております。「絆を深めロータリーを楽しもう！」をテーマとして１
年間行動して参りましたが、どこのクラブにも負けない素晴らしいクラブである
と自負しておりますし、皆さんと楽しみ益々絆を深め、そしてロータリーを楽し
むことが出来たと思います。
　例会においては魅力ある我がクラブの良さを伝えていくために講師にお越し頂
きロータリーを学ぶ機会を各委員会ごとに設けました。親睦例会においては沢山
のご家族にもご参加頂きメンバーとご家族で楽しい時間を過ごすことが数多くあ
りました。奉仕活動としては、子供育成連合会のかけっこリレー、モルック大会
を応援し支援することができ未来ある子供たちへ本年度も貢献することが出来ま
したこと大変うれしく思います。また、７ＲＣゴルフ大会においても我々の抜群
のチームワークを発揮し大躍進をはたす結果を残せたことは大きな喜びでありま
した。そして会員・ご家族とゴルフや旅行などを通し素晴らしい絆をはぐくむこ
とが出来ました事に改めて感謝申し上げます。反省点としては、現時点で会員を
増やすことが出来ていないことが一番の反省点です。これは私の行動不足と力不
足でしかありません。我々クラブの強みと絆の深さ、楽しさを伝えることが出来
ればとの想いで活動して参りましたが大変申し訳ない結果となっております。但
し、浦山年度に必ずいい形で繋ぐことが出来きると思っております。今年度分も
含め次年度にて目標の会員増強を達成していきたいと思います。
　最後に、いつも助けて頂いた石島幹事、そして見守って頂きました先輩方に大
変感謝申し上げます。ロータリー活動にご理解頂き、そしていつも御参加頂いて
おりますご家族にも感謝申し上げます。
　今後とも大好きなイブニングロータリーで活動できる事に感謝と、大好きで尊
敬する皆さんと一緒にイブニングロータリークラブを盛り上げていきたいと思い
ます。
　１年間ありがとうございました。

幹事報告

　先日の新潟旅行例会にご参加頂きました皆さんお疲れ様でした。天候にも恵ま
れまして大変楽しい旅行例会となりました。ゴルフ組の皆さんは暑い中大変お疲
れ様でした。
　そして今回観光組に事務局の海沼さんと渡邉さんの奥様にご参加頂き有難うご
ざいました。いつもよりも更に楽しい観光となりました。満喫しすぎて集合時間
に大幅に遅れてしまいゴルフ組の皆さんに大変ご迷惑をおかけし申し訳ございま
せんでした。次年度の旅行先はまだ決まっておりませんが来年も健康で元気に皆
さんと共に参加出来ればと思います。
そして本日が結城年度の最後の例会となりました。多くの皆さんにご参加頂きま
して有難うございます。
　本日の最終例会ですが結城会長の提案で前回の旅行例会に参加出来ない方にも
参加して頂ける様に感謝の気持ちを込めましてこのような最終例会を開催するに
至りました。
　本日も盛り上がって頂きまして次年度の浦山会長、幸悦幹事に良いバトンを渡
したいと思います。
　最後に私の方から皆さまにお礼の言葉を述べさせて頂きたいと思います。皆さ
ん１年間大変お世話になりました。
　結城会長をはじめ前幹事の古澤さん、事務局の海沼さん会計の幸悦さんそして
皆さまには未熟な私を支えて頂きまして有難うございました。
　お陰様でなんとか今日の日を迎える事が出来ました。皆まさには感謝しかあり
ません。
　私の前の幹事が古澤さんでその前が松岡さんでしたので幹事のハードルがもの
凄く高くなり１年前の私は大変なプレッシャーを感じておりました。今回私で一
気にハードルが下がりましたので次年度幹事の幸悦さんはかなりやり易くなった
のではと思います。改めまして１年間有難うございました。本日は宜しくお願い
致します。


